



International Labor Network of Solidarity and Struggles

WWW.LABOURSOLIDARITY.ORG



@INTERNATIONALLABOURSOLIDARITY/

Réseau Syndical International de Solidarité et de Luttés

Rede Sindical Internacional de Solidariedade e Lutas

الشبكة النقابية العالمية للتضامن والنضال

Rete Sindicale Internazionale di Solidarietà e di Lotta

Red Sindical Internacional de Solidaridad y de Luchas

Internationales Gewerkschaftsnetzwerk der Solidarität und des Kampfes

Agricultura: ¡es urgente un cambio de modelo!

Desde hace varias semanas, los agricultores se movilizan por un ingreso decente, pero también por otra agricultura que da sentido a su trabajo. La Red Sindical Internacional expresa su solidaridad con la lucha por un ingreso decente para los que trabajan la tierra y no los propietarios parasitarios.

Las organizaciones patronales acusan a las normas ambientales de ser la causa del problema. Para nuestras organizaciones, la responsabilidad es el capitalismo, las directrices del FMI y la UE se centraron en la industria agroalimentaria y la gran distribución, lo que obliga a los agricultores a producir más y más por salarios insuficientes. Es el propio capitalismo el que devasta el medio ambiente, altera el clima y amenaza el ciclo del agua y la biodiversidad; el mundo agrícola es el primero en sufrir esos efectos.

La lucha por un salario decente es compartida por muchos asalariados y se lleva a cabo en cada huelga en todos los sectores profesionales.

Además, la cuestión de la producción de alimentos nos afecta a todos. Por ejemplo, en todos los comedores escolares, empresas, hospitales... se sirven millones de comidas al día. Las autoridades públicas disponen así de una poderosa palanca para influir en los ingresos de los y las trabajadoras rurales, privilegiar la producción local y mejorar la calidad de las comidas servidas.

Para un plan de rescate para la agricultura a pequeña escala que atiende las necesidades sociales:

Apoyo a las demandas de los pequeños agricultores sobre la política agraria de la UE (ayudas para combustible, energía, transición ecológica...)

Consideración de la conservación de la biodiversidad y las condiciones de trabajo en la elección de los proveedores de alimentos.

Tierra para los que la trabajan